

A N F R A G E von Roger Schmidinger (SVP, Urdorf), Marc Bochsler (SVP, Wettswil) und Ursula Junker (SVP, Mettmenstetten)

Betreffend Verkehrsmessstellen: Kosten-/Nutzungsverhältnis und Finanzierung?

Im RRB 232 vom 6. März 2024 und in der Medienmitteilung vom 14. März 2024 wird die Instandsetzung der Dorfstrasse in Maschwanden mit Kosten von insgesamt Fr. 6'779'000 publiziert. Fr. 4'671'000 werden als gebundene Kosten, Fr. 2'018'000 als neue Ausgaben deklariert. In diesem Zusammenhang ist die Installation einer Verkehrsmessstelle vorgesehen.

Wir bitten den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Handelt es sich bei der Installation dieser Verkehrsmessstelle um einen Ersatz oder um eine neue Installation?
2. Wenn es sich um eine neue Installation handelt, was kostet diese neue Verkehrsmessstelle? Ist dieser Betrag als gebundene oder als neue Ausgabe deklariert?
3. Wenn die Kosten der neuen Messstelle als gebundene Ausgabe deklariert ist, warum?
4. Welche Verkehrsdaten werden mit dieser neuen Messstelle erhoben? MIV, Velo oder beide Verkehrsteilnehmer? Welchen Nutzen verspricht sich damit der Regierungsrat?
5. Wie viele Verkehrsmessstellen wurden in den letzten 5 Jahren neu erstellt?
6. Wie viele dieser neuen Verkehrsmessstellen wurden als gebundene Ausgaben deklariert?
7. Was ist das Ziel einer Verkehrsmessung in einem Dorf mit wenig Strassenverkehr?

Roger Schmidinger
Marc Bochsler
Ursula Junker